Stadtmuseum Mosbach

Glasklar



Sonderausstellung
Haus Becker

21. Juni bis 12. August 2007

mittwochs und sonntags 15 Uhr bis 18 Uhr

Eröffnung der Ausstellung

Donnerstag, 21. Juni 2007 17.00 Uhr Unterer Rathaussaal

Nach der Begrüßung durch
Bürgermeister Michael Keilbach
sowie Wolfgang Obermeier für den
Geschichts- und Museumsverein
bietet Hans Rückert eine kleine
Einführung zum Thema der
Ausstellung.

Am Flügel: **Eva Sassenscheidt-Monninger**

Anschließend Besichtigung der Ausstellung im Sonderausstellungsraum Haus Becker

Glas ist einer der ältesten Werkstoffe der Menschheit. Als kunstvoll gefertigtes, aber auch als einfaches Glas begegnet es uns in vielfältigen Variationen, Funktionen, Farben und Formen. In der Ausstellung Glasklar präsentieren Hiltrud und Hans Rückert einen "gläsernen" Ausschnitt aus Biedermeier, Jugendstil und Art Déco.